



CODE OF BUSINESS CONDUCT

DEUTSCH

Der Name "SaM Solutions" in diesem Dokument und in allen Dokumenten, auf die er sich beruft, umfasst Organisationen auf der ganzen Welt und alle juristischen Personen, die unter dem entsprechenden Namen handeln.

Dieser Code of Business Conduct ist für alle Organisationen, die unter dem Namen SaM Solutions handeln, rechtsverbindlich und gilt auch für die Mitarbeiter der Organisationen. SaM Solutions verlangt, dass alle seine Geschäftspartner sich an diese Grundsätze halten. Die Verantwortung von SaM Solutions für die Einhaltung dieses Code of Business Conduct durch seine Partner beschränkt sich auf die Geschäftsbeziehungen, die ausschließlich im Rahmen der Zusammenarbeit zwischen SaM Solutions und seinen Geschäftspartnern etabliert wurden.

Grundsätze der Gesetzmäßigkeit und Angemessenheit

SaM Solutions hält sich bei seinen Aktivitäten in erster Linie streng an die Gesetzgebung der Länder, in denen das Unternehmen handelt. Wenn die Bestimmungen von Verträgen, Vereinbarungen und anderen rechtsverbindlichen Dokumenten strenger als die gesetzlichen Bestimmungen sind, wird SaM Solutions diese Bestimmungen vorrangig einhalten.

Die rechtliche Verantwortung von SaM Solutions beschränkt sich auf den Zuständigkeitsbereich, in dem SaM Solutions die geltenden Rechtsvorschriften anderer Länder nach dem Prinzip der notwendigen und hinreichenden Begründung einhält, ist aber nicht dazu verpflichtet, sofern nicht anders dokumentiert.

Bekämpfung von Korruption und Bestechung

SaM Solutions hält sich streng an die Rechtsvorschriften zur Korruptionsbekämpfung der Länder, in denen das Unternehmen handelt.

Zu den allgemeinen Grundsätzen von SaM Solutions zur Korruptionsbekämpfung und Bekämpfung von Bestechung gehören die folgenden:

- Die Mitarbeiter und Vertreter von SaM Solutions dürfen bei Geschäftsverhandlungen und Schließung von Geschäften in allen Phasen keine Bestechungsgelder, "Schmiergelder", Geldzahlungen oder andere materielle oder sonstige Werte anbieten, um das Geschäft zu bewahren oder die geschäftliche Entscheidung von Drittparteien zu beeinflussen.
- Die Mitarbeiter und Vertreter von SaM Solutions laden nicht den öffentlichen Sektor, einschließlich Beamte, Mitarbeiter von im Staatsbesitz befindlicher Unternehmen oder öffentlichen Institutionen, Vertreter politischer Parteien zu Veranstaltungen ein, auch nicht zu Unterhaltungs- oder Wohltätigkeitsveranstaltungen (selbst wenn die Tagesordnung einer solchen Veranstaltung sich nicht auf das Geschäft bezieht), um Themen zu besprechen, die mit Geschäftsentscheidungen, der Durchführung von Geschäften oder Schließung von Geschäften verbunden sind.

ENGLISH

The name "SaM Solutions" in this document and all documents it refers to includes organisations around the world and all legal entities acting under the relevant name.

This Code of Business Conduct is binding on all organisations acting under the name SaM Solutions and applies to the employees of these organisations as well. SaM Solutions requires compliance with these principles from all counterparties and partners. The responsibility of SaM Solutions to comply with the present Code on the part of partners and counterparties is limited to business relationships solely in the context of SaM Solutions' cooperation with partners and counterparties.

Principles of legality and reasonableness

In its activity, SaM Solutions strictly observes the legislation of the countries in which it operates. If the provisions of contracts, agreements and other documents with legal status are stricter than legislative requirements, SaM Solutions shall comply with such requirements as a matter of priority.

SaM Solutions' legal liability is limited to jurisdiction in which SaM Solutions seeks to comply with applicable law of other states on the basis of the principle of necessary and sufficient grounds, but has no direct obligation to do so unless otherwise established by documents.

Anti-corruption and anti-bribery initiatives

SaM Solutions strictly and rigorously complies with the anti-corruption legislation of the countries in which it operates.

The general anti-corruption and anti-bribery principles of SaM Solutions include the following:

- Employees and representatives of SaM Solutions are prohibited from giving or offering any kind of bribe, "kickback", payment of money or anything of material or other value in conducting business negotiations, concluding deals at any stage with the purpose of retaining business or influencing the decision of third parties.
- SaM Solutions employees and representatives do not invite public sector clients, including public officials, employees of public sector enterprises or public institutions or representatives of political parties to any events, including entertainment or charity events (even if the agenda of such events does not relate to business) to discuss issues related to decision-making, doing business or concluding deals.

DEUTSCH

- Die Mitarbeiter und Vertreter von SaM Solutions müssen sorgfältig und vorsichtig agieren, um sicherzustellen, dass alle Ausgaben (z. B. Geschenke oder Mahlzeiten, Meetings), die ein Mitarbeiter von SaM Solutions oder ein Dritter im Rahmen seiner Geschäftstätigkeit anbietet oder annimmt, nicht als Bestechung oder verbindliches Angebot interpretiert werden könnten. Geschäftsaufmerksamkeiten dürfen nicht als Handlungen interpretiert werden, die darauf abzielen, den Empfänger zu beeinflussen, Präferenzen zu gewähren oder geschäftliche Entscheidungen von Geschäftspartnern zu beeinflussen.

Daher bilden die oben genannten Grundsätze die Kriterien für ihre angemessene Akzeptanz. Die Mitarbeiter und Vertreter von SaM Solutions dürfen Geschäftsgeschenke und Souvenirs anbieten und annehmen, Dritte zu Veranstaltungen (einschließlich Unterhaltungsveranstaltungen) einladen und auch persönlich an solchen Veranstaltungen teilnehmen, wobei sie sicherstellen müssen, dass:

- Dies ausschließlich zu Geschäftszwecken dient.
- Dies in keiner Weise die geschäftlichen Entscheidungen von jemandem beeinflusst oder beeinflussen kann.
- Dies offen und transparent geschieht.
- Dies nicht gegen die Gesetze der anwendbaren Rechtsordnung verstößt.

Kartell- und Wettbewerbsrecht

SaM Solutions hält sich streng an die Kartell- und Wettbewerbsgesetze der Länder, in denen es handelt.

Die Mitarbeiter und Vertreter von SaM Solutions dürfen keine Maßnahmen ergreifen oder Vereinbarungen treffen, die das Handeln anderer Marktteilnehmer unangemessen einschränken, Kunden und Lieferanten irreführen oder den Wettbewerb unangemessen einschränken.

Interessenkonflikt

Der Begriff "Interessenkonflikt" beschreibt alle Umstände, die die Fähigkeit der Mitarbeiter und Vertreter von SaM Solutions beeinträchtigen können, objektiv in Bezug auf das Unternehmen oder im Interesse des Unternehmens zu handeln.

Die Geschäftsleitung von SaM Solutions beachtet und befolgt bei ihrer Tätigkeit den Grundsatz der Vermeidung von Interessenkonflikten, wenn persönliche Interessen von Mitarbeitern und Vertretern von SaM Solutions die objektive Geschäftsführung beeinträchtigen oder zu Handlungen führen können, die nicht im Interesse von SaM Solutions liegen.

ENGLISH

- SaM Solutions employees and representatives must exercise care and caution to ensure that any expenses (e.g. gifts, meals or meetings) offered or received by any SaM Solutions employee or third party in the conduct of business cannot reasonably be construed as a bribe or a binding offer. Business courtesies must not be interpreted as acts done to influence the recipient to grant a preference or to influence any decisions.

Accordingly, the above principles form the criteria for their reasonable acceptance. Employees and representatives of SaM Solutions may offer and accept business gifts, souvenirs, invite third parties to events (including entertainment events) and participate in such events, ensuring that:

- This faithfully serves exclusively business purposes.
- This does not and cannot influence in any way anyone's decisions.
- This is presented in an open and transparent manner.
- This is not contrary to the laws of applicable jurisdiction.

Antitrust and competition law

SaM Solutions strictly and rigorously complies with the antitrust and competition laws of the countries in which it operates.

Employees and representatives of SaM Solutions must not take any action or conclude any agreement that unreasonably restricts the actions of other market players, misleads customers and suppliers or unreasonably reduces competition.

Conflict of interest

The term "conflict of interest" describes any circumstances that may call into question the ability of SaM Solutions employees and representatives to act with complete objectivity in relation to the company or business interests.

In its activities, SaM Solutions management respects and follows up on the principle of avoiding conflicts of interest, when the personal interests of SaM Solutions employees and representatives may affect the objective conduct of business or lead to actions that are not in the interests of SaM Solutions.

DEUTSCH

Arbeitsicherheit und Gesundheitsschutz sowie Umweltschutz

SaM Solutions hält sich streng an alle geltenden Sicherheits- und Umweltvorschriften. SaM Solutions gewährleistet, dass die Qualität seiner Produkte und Dienstleistungen, die Produktionsstabilität und die Arbeitsmoral seiner Mitarbeiter durch ein sicheres und gesundes Arbeitsumfeld unterstützt werden. Umweltverantwortung ist ein wesentlicher Bestandteil der Herstellung von Weltklasseprodukten. Die Produktionstätigkeit schließt nachteilige Auswirkungen auf die Gesellschaft, die Umwelt und die natürlichen Ressourcen in dem Maße aus, wie es die gesetzlichen Vorschriften und Anforderungen vorschreiben.

Behandlung von Beschwerden und Vorschlägen

SaM Solutions gewährleistet, dass Anfragen zu Verstößen gegen öffentlich verfügbare Richtlinien und öffentliche Erklärungen rechtzeitig behandelt werden. SaM Solutions hat das Recht, Anfragen nicht zu beantworten, die Links zu Webseiten von Dritten enthalten, die als verdächtig angesehen werden können, die keine vollständige und detaillierte Beschreibung des Verstoßes und keine angemessenen Beweise dafür enthalten und die für SaM Solutions eine unangemessene finanzielle Belastung bei dem Erhalt von Informationen darstellen.

ENGLISH

Health and safety and environmental protection

SaM Solutions strictly and rigorously complies with all applicable regulations in the field of safe working conditions and environmental protection. SaM Solutions ensures that the quality of its products and services, production stability and employee morale are reinforced by a safe and healthy working environment. Environmental responsibility is an integral part of world-class production. Production operations exclude adverse impacts on society, the environment and natural resources at the level accepted by legal regulations and requirements.

Consideration of complaints and proposals

SaM Solutions ensures that it considers requests for violations of any publicly available policies and public declarations in a timely manner. SaM Solutions reserves the right not to consider requests that contain links to third-party websites that may be accepted as suspicious, do not contain a full and detailed description of the violation and the corresponding evidence of the violation, or impose an unreasonable financial burden on SaM Solutions to obtain information.